

Alcalde inauguró Monoposte Inteligente para apoyar seguridad en parque Ibáñez

El alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, inauguró el primer Monoposte Inteligente que comenzará a operar en el Parque Carlos Ibáñez del Campo, marcando un nuevo avance en materia de seguridad ciudadana. Este dispositivo tecnológico de última generación tiene como objetivo apoyar las labores preventivas y de vigilancia en una zona que busca consolidarse como espacio seguro para la comunidad.

Durante la inauguración, el alcalde Vargas destacó que este avance es el resultado de un trabajo conjunto con las instituciones ligadas a la seguridad como Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI), la Fiscalía y la Seremi de Seguridad. “Este es un esfuerzo mancomunado que busca devolverle la tranquilidad a los vecinos y vecinas de Arica”, señaló la autoridad comunal.

A ello agregó que, “le da la facilidad a los vecinos, aquel que viene a distraerse, y si en un momento de ataque de los delincuentes, solo deben apretar un botón y va a llegar inmediatamente la policía, estoy contento de este trabajo conjunto con las instituciones policiales y la fiscalía”, precisó.

La iniciativa que nace desde la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (DIPRESEH), incluye un completo equipamiento de seguridad compuesto por un módulo con Botón de Pánico e Intercomunicador IP, altavoz digital IP, cámara de 180 grados, anillo de luz azul-verde, brazo con cámara PTZ 360° y un sistema de iluminación con cobertura total de 360 grados. Esta infraestructura permitirá monitorear de forma eficiente el movimiento peatonal y controlar los accesos al parque.



LA INAUGURACIÓN DE ESTE IMPORTANTE EQUIPAMIENTO.

“Esto es parte de un trabajo colaborativo que tenemos como subsecretaría de Prevención del Delito, y la Municipalidad de Arica que nos ha permitido implementar estos monopostes inteligentes que, por supuesto va a colaborar

con recuperación de este espacio público, un espacio que lamentablemente ha sido abandonado y este es un inicio para complementar con otros proyectos que vienen”, señaló Elsa Cortés San Francisco, Seremi de Seguridad. 